

## Wo ist noch Platz?

Der Kreis Dinslaken zählt seiner Fläche nach zu den kleinen Kreisen. Doch gibt es nur wenige Gebiete mit so unterschiedlicher Bevölkerungsdichte, wenn man die einzelnen Gemeinden miteinander vergleicht. Nach dem „Kreis in Zahlen“ von 1967 kamen in Dinslaken 1162 Einwohner auf den Quadratkilometer, in Walsum waren es 2461, in Voerde 485 und im Amt Gahlen nur 91. Man kann die Frage, wo noch viel Land „zu holen“ ist, auch beantworten indem man prüft wieviel Quadratmeter jedem Bürger unserer Gemeinden theoretisch zur Verfügung stehen. Am besten (natürlich nur theoretisch) stehen sich die Einwohner des Amtes Gahlen, hier kommen auf jeden Einwohner 11 055 Quadratmeter, in Voerde sind es 2154 qm, in Dinslaken nur noch 868 qm, und die Walsumer müssen sich mit 397 qm pro Einwohner abfinden.